

## Vorstellung MODELLREGIONSMANAGER

DI(FH) MARTIN IRMER

Modellregionsmanager für die

GEMEINDEN der Modellregion SCHÖCKLLAND

- Gemeinde Stattegg
- Gemeinde Weinitzen
- Gemeinde St. Radegund bei Graz
- Marktgemeinde Kumberg
- Marktgemeinde Eggersdorf bei Graz



Einen schönen, guten Tag im Schöcklland,

heute freue ich mich, zum Start unserer Klima- und Energie-Modellregion, als nominiertes Modellregionsmanager diese Gelegenheit zu meiner persönlichen Vorstellung zu erhalten.

Seit 10 Jahren lebe ich gut und glücklich in Kumberg, bin viel unterwegs in den Nachbar-Gemeinden, in einer sehr freundlichen und wirklich schönen Umgebung und habe hier meinen Lebensmittelpunkt für Familie, Freunde und Beruf gefunden.

Als Diplom-Bauingenieur, Energieberater und Unternehmensberater für Qualitäts- und Systemmanagement ist es meine Aufgabe, Betriebe und Organisationen zu beraten, zu optimieren und nachhaltig weiter zu entwickeln, gemeinsam mit den Menschen vor Ort.

Darüber hinaus möchte ich in allen meinen Lebensbereichen aktiv einen wesentlichen Beitrag zur Bewältigung der anstehenden Klima-Agenda leisten, denn der Klimawandel ist auch in unserer Region angekommen, sichtbar und kaum aufzuhalten.

Wir können jetzt alle gemeinsam diese Herausforderungen proaktiv als Chance nutzen und die dazu erforderlichen Maßnahmen setzen: Für eine nachhaltige und klimaneutrale Entwicklung unserer Region, lebenswert im Sinne unserer Kinder und nachfolgenden Generationen.

Ich möchte dazu mit Energie und Engagement in Zusammenarbeit mit den Gemeinden und allen BürgerInnen dieses Projekt in den kommenden 2 Jahren managen und kann dafür vielfältige und langjährige Erfahrungen einbringen.

Es ist mir eine große Freude und Ehre als MODELLREGIONSMANAGER dabei einen wesentlichen und positiven Beitrag für eine nachhaltige Entwicklung des Schöckllandes leisten zu können.

Vor allem freue ich mich auf eine engagierte und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit BürgerInnen, Gemeinden und allen Beteiligten, hierfür bereits jetzt vielen Dank!

Kumberg, im Juli 2023

Herzliche Grüße,